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RISPOSTA presentata dal Municipio nella seduta di Consiglio Comunale del 23.10.2024 

 

 

Egregi Signori, 

 

ringraziandovi per quanto ricevuto, rispondiamo come segue. 

Il tema dei parcheggi sul sedime ex Tropical è stato esaminato a più riprese del Municipio nello 

scorso quadriennio e pure oggetto di interpellanze. 

Il fatto che i sedimi non siano di proprietà comunale, bensì cantonale, e facciano parte di una 

zona non pianificata e predisposta dal Cantone quale area di cantiere per la futura 

circonvallazione, ha finora ostacolato l’adozione di soluzioni soddisfacenti per la gestione de 

parcheggi. 

 

Il Cantone aveva fissato al 31.12.2024 la scadenza dell’accordo con il Comune per la gestione 

dell’intera area proprio in considerazione delle future necessità per la circonvallazione. Lo 

stravolgimento dei programmi di progettazione da parte del Dipartimento del Territorio, 

comunicati lo scorso autunno, ha ora indotto l’Ufficio del demanio a prolungare la concessione 

d’uso del sedime ex Tropical al Comune. 

 

In questo ambito il Municipio riprenderà la discussione con il Cantone, che finora si è sempre 

opposto a regolamentare i sedimi ad uso posteggio con segnaletica o con l’introduzione di 

parcheggi a pagamento, al fine di trovare soluzioni che permettano di ovviare a quanto 

nuovamente segnalato dagli interpellanti. 

 

 

Con i migliori saluti. 

 

Il Municipio  


